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Prodotti tipici: 

in Cassazione la proposta sulla "Denominazione Comunale di Origine" 
 

 Il sindaco, Mario Lovelli, insieme all’assessore Lorenzo Robbiano si sono recati a 

Roma per assolvere ad alcuni impegni istituzionali. 

 

 Il primo appuntamento è stato alla Corte di Cassazione per sottoscrivere una proposta 

di legge di iniziativa popolare riguardante la valorizzazione delle attività agro-alimentari 
tradizionali locali. La proposta, promossa dall’Anci, si colloca nella sfera della cultura e 

della tutela delle tradizioni locali che sono strettamente legate  a prodotti di elevata qualità 

(come, ad esempio, la focaccia novese). Tra le novità elaborate dal Comitato Promotore, di 

cui Lovelli fa parte,  c’è anche quella della creazione di un marchio e di un registro comunale 

per la protezione e lo sviluppo dei prodotti locali. 

 A questo riguardo nei prossimi mesi saranno coinvolte le associazioni di categoria per 

la raccolta delle firme. 

 

 Sempre mercoledì si è svolto un incontro con il Sottosegretario alla Giustizia, Sen. 
Giuseppe Ayala, al quale gli amministratori novesi, accompagnati dal Sen. Enrico Morando,  

hanno ricordato i progetti in corso relativi alla realizzazione del Tribunale. Al Ministero è 

stata chiesta la conferma scritta delle indicazioni contenute nel d.lgs. n.51 del 19 febbraio 

1998 con il quale si istituiva la sezione staccata del Tribunale a Novi Ligure. Al termine 

dell’incontro il Sottosegretario si è impegnato a fornire tempestivamente una risposta. 

 

 La giornata nella Capitale si è conclusa con la consegna al sottosegretario ai Lavori 

Pubblici, Antonio Bargone, di un dossier di aggiornamento sul progetto della Tangenziale 

Ovest, attualmente all’attenzione di Anas e Regione Piemonte. L’incontro è servito a 

sollecitare un intervento ministeriale per fare in modo che l’opera venga inserita nel 

programma pluriennale dell’Anas. 

 

 

 

dal Palazzo Comunale, 31 marzo 2000 
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